



*Asociaciòn de
Promociòn
Social
Destinos Accesibles*

Logo Destinos Accesibles

BAJO EL CIELO AFRICANO: TANZANIA 10 días / 9 noches

Introducción al viaje:

Lo que hoy es Tanzania, fue colonia alemana y británica hasta 1961, después de su independencia Tanganica y Zanzíbar se unieron para formar Tanzania. Se encuentra en el este de África, al sur del Ecuador. Su superficie es de casi dos veces el tamaño de España.

Los idiomas principales son el Swahili y el inglés con una población de 42 millones de habitantes. Los bantúes son el grupo mayoritario entre la población, pero hay 192 tribus reconocidas como los Sukuma, Nyamwezi , makonde y Masai entre otras.

Tendremos la oportunidad de conocer a los Masai, altos pastores muy orgullosos de su cultura con llamativa vestimenta, así como a las tribus nómadas Hadzabe y Datoga.

La economía de Tanzania depende de la agricultura en un 60% y un 30% del turismo y solo un 10% de la industria.

Tanzania, es aclamada como principal destino de safari de África año tras año. Ir a un safari, es volver a tener la sensación de asombro y emoción de estar en la naturaleza salvaje. Safari en Swahili, significa viaje.

Tanzania, tiene la población de grandes mamíferos más importantes que existen y los más hermosos paisajes africanos dentro de Parques Nacionales, además es un país estable, ordenado y seguro sin conflictos étnicos y religiosos con gente amable y acogedora.

En un safari africano, sentirás los vastos espacios abiertos de la sabana con acacias y baobabs, los ritmos de la vida salvaje, días frescos por la mañana con su mar de nubes cerca del Ngorongoro y el calor del mediodía con el sonido de los pájaros y rugidos de animales que se mueven libremente. La fuerza de la naturaleza indómita nos hace reflexionar sobre nuestros orígenes, sobre quienes somos como especie y el planeta. Al extinguirse el día, los colores intensos cuando baja el disco solar nos sobrecogen, porque viajar al África salvaje es una experiencia vital y commovedora.

Ninguna experiencia se puede comparar con un safari auténtico africano para satisfacer aventura, soledad, belleza y cultura.



En la foto grupo de elefantes caminan por una llanura verde.

DIA 1. SALIDA HACIA AFRICA.

Nos encontraremos en el aeropuerto de Madrid para tomar nuestro vuelo a Tanzania.

Llegada al aeropuerto de Kilimanjaro donde nos recibirán para llevarnos hasta nuestro alojamiento, un hotel en la ciudad de Arusha, donde dar un pequeño paseo, cenar y pasar la noche. Esta ciudad se encuentra muy cerca del Monte Meru y el Kilimanjaro.

DIA 2. CASCADAS Y CAFÉ

Cerca de las laderas del Kilimanjaro, al norte del país, se ubica el pueblo Materuni, su forma de vida se basa principalmente en la agricultura, en terrazas de cultivo de café y frutales, paisajes que nos conducirán poco a poco a las cascadas de Materuni, de más de 70 metros de altura.

Al regresar al pueblo, nos mostraran el proceso del café y es donde comeremos. Para este día son necesarias zapatillas de trekking y estar habituado a caminar, no es una ruta larga aproximadamente 1h por senderos de tierra.

Regreso a la ciudad, cena y alojamiento.

DIA 3. SANTUARIO ANIMAL Y CENTRO DE PATRIMONIO CULTURAL.

Nos dirigiremos a un santuario con animales rescatados a la espera de ser rehabilitados en su hábitat natural. Creemos que ir a este lugar es una oportunidad para poder tocar y saber cómo son algunos de los animales que después veremos en los safaris. Te damos la posibilidad de acercarte a varios de los animales que después en los días de safari encontraremos en libertad.

Podrás interactuar con ellos, darles de comer y hacerte fotos bien cerca, están acostumbrados a las personas. Quien quiera podrá tocar jirafas, antílopes, cebras, avestruces, monos...

Por la tarde veremos en la ciudad de Arusha, epicentro turístico del país por su cercanía al Kilimanjaro y Parques Nacionales importantes, es una ciudad bulliciosa africana, daremos una vuelta viendo el ambiente de desorden ordenado típico africano, con muchas calles de tierra con sus mercados de fruta y artesanía. En Arusha se encuentra el Centro de Patrimonio Cultural en un edificio moderno que hace las funciones de museo y galería de arte, aquí se reúnen obras de arte de toda Tanzania y África oriental en una colección de tallas de madera y objetos etnográficos de cientos de tribus del país junto a una colección de tanzanita, la piedra preciosa tanzana. Cena y alojamiento.

DIA 4. VISITA A TARANGIRE NATIONAL PARK

Hoy día grande de safari, subidos en nuestro seguro vehículo todoterreno, partiremos a uno de los Parques Nacionales más tranquilos con menos turistas que el Serengueti, donde abundan los elefantes, baobabs y acacias con extensas praderas, bosques ribereños y pantanos. El Parque Nacional Tarangire, tiene la segunda mayor concentración de vida salvaje del país.

Ofrece muchas cosas que no tienen los demás, soledad, vistas incomparables y miles de baobabs con los que los elefantes se frotan contra su corteza porque aquí son el protagonista del Parque Nacional. Además de los 3 felinos: leones, guepardos y leopardos, que se sustentan por las grandes manadas de cebras, ñus, jirafas y búfalos.

Los baobabs pueden alcanzar los 30 mts y 11 de diámetro y es un ecosistema en sí mismo, entre sus recovecos del tronco proporcionan refugio a animales y personas en el pasado. Pasaremos el día en busca de sonidos de los animales del parque y las sorpresas que nos quieran deparar.

Por la tarde iremos a un alojamiento al borde del Parque Nacional, tipo Tented Lodget de espaciosas cabañas con parte de madera, piedra y lona con baño propio, mosquiteras y porche. Estaremos a buen recaudo dentro, siendo afortunados.

En un entorno privilegiado nos podremos dar un baño para refrescarnos en la piscina, así plácidamente, esperaremos la hora de la cena dando paso a un mágico atardecer africano que es la antesala del espectáculo natural de la noche. Desde nuestra segura cabaña, podremos ver como el parque se transforma, la noche es cuando los animales están más activos, los sonidos de África salvaje nos envuelven. ¡Que comience el espectáculo!

Día 5. SAFARI EN CRATER DEL NGORONGORO

Visitar el gran cráter, es una de esas visitas imperdibles en Tanzania, es una antigua caldera volcánica intacta, extinta y la más grande del planeta, es un anfiteatro natural con paredes de 600 metros de alto y 20 km de diámetro, esto convierte el espacio en una protección natural que alberga grandes comunidades de mamíferos. El cráter es una parte del Área de Conservación del Ngorongoro junto a la garganta del Olduvai, donde se encuentra las huellas del antecesor al Homo Sapiens.

En estos 300 km cuadrados, se pueden encontrar los Big Five (león, leopardo, búfalo negro, elefante y rinoceronte) y otros muchos animales como cebras, gacelas, hipopótamos, leopardos, avestruces y gran variedad de aves.

Una carretera nos conduce de arriba hasta la llanura de la caldera, para descubrir este mundo salvaje.

En este día, también podremos contactar con la tribu Masai, viven del pastoreo, visten ropas de colores vivos, son altos y elegantes y creen que su ganado es sagrado, con una identidad fuerte y única.

Día 6. CONOCER LA TRIBU HADZABE Y DATOGA.

Este día va a ser una experiencia sin igual ya que en el planeta quedan muy pocas tribus que viven como ellos anclados en el pasado. Los Hadzabe viven alrededor del Lago Easy y el valle del gran Rift y dependen de la búsqueda de plantas y caza menor con arco y flecha.

Los Hadzabe provienen de la tribu de los bosquimanos con apenas 1000 habitantes en todo el país, sus casas son simples para poder nomadear hechas con palos de madera con forma de iglú. Son una de las pocas tribus que todavía tienen una cultura completamente tradicional. Practican el trueque con sus vecinos Datoga.

Los Datoga son pastores y también cultivan, trabajan el cuero y el metal en artesanías, las mujeres entre cánticos nos enseñan como muelen el maíz y los hombres como construyen las puntas de flecha que les sirven para hacer trueque con los Hadzabe.

Vuelta al hotel donde también podremos darnos un chapuzón en la piscina quien quiera y esperar la cena sin necesidad de ir de caza...

DÍA 7. TRASLADO A LA ISLA DE ZANZIBAR.

Después del desayuno, traslado al aeropuerto de Arusha para tomar el vuelo a Zanzibar. El trayecto dura aproximadamente 45 minutos, una vez allí iremos al hotel para instalarnos cerca del mar.

DÍAS 8 y 9 PLAYA DE JAMBIANI

Jambiani, es una zona situada al suroeste de la isla, cuenta con una hermosa playa de 7km de largo con palmeras y arena blanca y una barrera de coral a pocos km. en el océano Índico, con aguas tranquilas de color turquesa. Estos días están concebidos para relajarse en la playa a la que se accede directamente del hotel.

DÍA 10 REGRESO A CASA.

Hoy termina el viaje de aventura por Tanzania, nos trasladaran hasta el aeropuerto y volveremos a casa, a la llegada al aeropuerto de destino, fin de nuestros servicios.

Esta experiencia de turismo accesible está promovida por la asociación 'Destinos Accesibles' para quienes desean una nueva forma de descubrir y conocer la verdadera esencia de los lugares según los principios del turismo accesible. El viaje está organizado para que los invitados puedan apreciarlo plenamente.

El programa del 1er y último día puede variar según el horario del vuelo.

Forma de viaje: Paquete turístico

Acompañamiento: Es proporcionado por la asociación, se garantiza un acompañante máximo por cada 2 viajeros y dura todo el viaje. Para garantizar mejor nuestro servicio, no dependemos de voluntarios para ayudar.

Billetes de avión: La tarifa del billete de avión, de los viajeros y acompañantes, se confirmará en el momento de la reserva del billete aéreo, ya que no se ha comprado ningún billete, puesto que es vinculante y no reembolsable. Si es una tarifa mayor de vuelo a lo dispuesto en el programa, se comunicará.

Vuelo: Incluido un equipaje de mano de 20 KG, una mochila por un valor de 970 €.

Cuota total de participación para grupo de 4 viajeros (a confirmar al reservar los vuelos):

- Por cada viajero con acompañante compartido: 5.370€
- Por cada viajero sin acompañante compartido: 5.120€

A petición se puede organizar el viaje también para dos personas.

LA CUOTA DE VIAJE INCLUYE:

- 9 noches en habitación doble, en alojamiento de 3-4 estrellas
- Vuelos
- Vuelos desde Zanzíbar hasta Arusha
- Agua embotellada en los safaris.
- Comidas en pensión completa (las bebidas no están incluidas)
- Vehículo todoterreno
- Acompañamiento grupal
- Vuelos acompañantes
- Transfer de / a aeropuerto
- Visitas guiadas todos los días excepto en la playa.
- Entradas a todos los safaris.
- Safaris en 4x4
- Material táctil de ayuda
- Seguro médico
- Visado

- Impuestos entrada en Zanzibar
- Organización técnica

LA CUOTA NO INCLUYE:

- Propinas
- Viaje de acercamiento al aeropuerto de salida
- Cualquier extra y todo lo que no está especificado en la “la cuota incluye”

IMPORTANTE: Para el viaje es necesario pasaporte con al menos 6 meses de validez desde la fecha de entrada al país y disponer de 3 hojas mínimo en blanco.

Información: El precio establecido ofrece alojamiento en habitaciones dobles y si desea diferentes alojamientos, o no se puede ubicar en habitacion doble, el mayor valor correrá a cargo del cliente.

Disponibilidad y tarifas de servicios sujetas a reconfirmación en el momento de la reserva.

Posibles cambios en el programa después de comprobar la disponibilidad.

Las condiciones contractuales pueden consultarse en el sitio web del operador turístico. La asociación es un intermediario entre los viajeros y el operador turístico y, por tanto, sigue las normas contractuales de la organización técnica.

Para más información:

Viky Mateos telf: +34 685 48 93 90

Paolo Casarin telf: +39 328 86 28 934

e-mail: info@destinosaccesibles.com

www.destinosaccesibles.com

Organización técnica

Travel Xperience

Viatges Experiencia 2010,SL, L-711815-P

Carrer de Pau Casals 8, Andorra laVella,

Principat d'Andorra,

teléfono +34911875940

info@travel-xperience.com,

Asociación recreativa y cultural “Destinos Accesibles”

CF 92259320924 Cod Univoco 0000000

Via Nigra 6 09045 Quartu Sant'Elena (CA) Italia

Cell +39 328 86 28 934

info@destinosaccesibles.com

www.destinosaccesibles.com